



## LA MUSIQUE DES ILES DU PACIFIQUE : TAHITI

On a écouté la musique « Un bégain, une biguine ». Issue de la tradition orale, cette musique est typique des îles du Pacifique et plus généralement de la culture maorie. A Tahiti (la plus grande île de la Polynésie française), les habitants sont tous musiciens, chanteurs et danseurs. Les femmes chantent les berceuses ou les qualités de l'être aimé, les hommes fredonnent les chants de divinités ou de sorties en haute mer.

Un instrument typique : l'ukulélé. C'est un instrument, à cordes pincées, traditionnel de la culture maorie, qui a la forme d'une petite guitare.



Ce que j'en ai pensé : ☆ ☆ ☆ ☆ ☆